

Escuela de Karate Seiken Fitness se adueña del podio en competencia nacional

La escuela de karate, Seiken Fitness, con residencia en Los Ángeles, tuvo una sobresaliente competición en el reciente torneo nacional de karate Kyokushin kenbukai, celebrado en el Polideportivo de la capital provincial.

Con un total de 15 competidores, la delegación se destacó al obtener pódium en ambas modalidades kumite y katas.

Los senpais Patricio Sobarzo y Gabriel Lagos, fundadores y principal formadores de la escuela, expresaron su orgullo por el rendimiento de sus alumnos. En conversación con La Tribuna, indicaron que "cada uno de nuestros competidores dio lo mejor de sí, demostrando no solo su habilidad técnica, sino también su disciplina y espíritu deportivo. Estos resultados son fruto de años de esfuerzo y dedicación".

El dojo ahora se prepara para volver a disputar el torneo nacional de KWU Chile el 5 de octubre y buscando a su vez patrocinadores para la copa América del 16 de noviembre en São Paulo Brasil.

LA ESCUELA

Seiken Fitness de Los Ánge-

les pertenece a la organización de karate más grande a nivel mundial y con un crecimiento imparable en el último tiempo. Se trata de Kyokushin World Unión Senshi Chile, afiliado a Kyokushin World América (KWUSLA), presidida por Francisco Filho, junto a un directorio conformado por campeones mundiales en las disciplinas kyokushin y kickboxing e integrado también, por líderes de ambas disciplinas que creyeron en este proyecto desde el inicio y están trabajando por el éxito de la organización.

Seiken fitness, actualmente funciona en Otro Mundo Sport Center, camino a Santa Clara kilómetro 1, funcionando hace más de 2 años, con estudiantes que van desde los 4 años en adelante. Las clases se imparten martes y jueves a partir de las 19:30 horas.



PATRICIO SOBARZO Y GABRIEL LAGOS, lucen con orgullo sus trofeos.



ANTHONNIA JARA, campeona nacional.

EN LA TERCERA B

Deportes Laja Histórico no afloja: Ganó en casa y sigue en medianía de la tabla

Si bien quedan solo cuatro fechas para que concluya la primera fase del campeonato de la Tercera División B, Deportes Laja Histórico saca cuentas alegres de lo que ha significado su participación en

esta temporada. Transitoriamente se ubica en el séptimo lugar con 27 puntos, luego de derrotar por 2 goles a 1 en el recinto Facela al colista Independiente de Cauquenes, que solo cuenta con cuatro unidades.

Para su técnico, Ricardo Tapia, este triunfo permite mantener el ritmo en lo que va quedando de campeonato con tranquilidad de que sus pupilos están haciendo bien su trabajo. "Creo que estamos un buen

primer tiempo, donde nos creamos varias situaciones de gol, pudimos concretar dos, el segundo fue un golazo, partiendo desde atrás".

El estratega también hizo ver que "en el segundo

quedé un poco preocupado por el rendimiento del equipo. A los cuatro minutos nos hacen el gol, tuvimos un bajón futbolístico, pero eso será de análisis para la semana".

A su juicio, lo más importante "es que seguimos ahí con 27 puntos, a tres del quinto, así es que, a esperar una nueva fecha este fin de semana cuando insumos de visita", con-

elencó al verde será ante el club Deportivo Meza.

CAMPAÑA DE SOCIOS

Por el otro frente, el presidente de la institución Benjamín Pérez ha estado encabezando una campaña de socios, especialmente con pequeñas y medianas empresas de la zona, con el fin de seguir incorporando a personas